



第1回 たけおっ子の主張



NEWS 武雄町チームが優勝!!

♪第15回武雄市各町対抗駅伝大会♪

12月8日、市内各町の選び抜かれたランナーが武内町特設コースに集い、第15回武雄市各町対抗駅伝大会が開催されました。

レースは熱戦の末、武雄町チームが優勝。

大会結果

○総合

- 1位 武雄町
- 2位 朝日町
- 3位 橋町

今年2月に行われる「第60回記念郡市对抗県内一周駅伝大会」では、今回力走された選手を中心に武雄市チームが出場されます。皆さんの熱い応援をよろしくお願いします。

NEWS たけおっ子の 心に響く堂々たる主張

市内の園児・小中学生が、自分の体験や思いを発表する場として11月24日に開催された「第1回たけおっ子の主張」。

計18組(小学生10名、中学生6名、小鳩の家保育園、かわのぼり保育園)の皆さんのが、家族や友達への思い、夢、災害支援における感謝など、堂々たる主張をしてくれました。

その主張は、ご来場いただいた皆さんのに響き、共感や感動に包まれました。また、園児たちの元気いっぱいの主張は、会場を笑顔にしてくれました。

ご家族や応援する皆さんにとって、大きな成長を感じる機会となりました。



NEWS たけおこつこつポイント 第1回抽選会を実施しました

自分で決めた目標を30日実践する「こつこつポイント」の達成者(令和元年7月~10月提出分)を対象者とした抽選会を11月25日に実施しました。

厳正なる抽選の結果、地域特産品が25名の方に当たりました。次回の抽選会は3月下旬を予定しています。

実践期間は2月末日までです。

記録カードは市役所健康課窓口、各町公民館にあります。

新年から健康づくりを始めたい方は、ぜひご参加ください。

NEWS 事件・事故のない武雄市を目指して

年末・年始にかけては事件・事故が多発する傾向にあることから武雄警察署と武雄市青少年育成市民会議、武雄地区少年補導員等連絡協議会、武雄地区地域婦人連絡協議会などの防犯ボランティア団体が警戒パトロール隊を発足、12月2日に武雄警察署において、「年末・年始警戒パトロール隊合同出発式」が行われました。

出発式では、武雄市防犯協会の小松会長(武雄市長)が「皆さまの力で安心・安全な街を作っていくましょう」と挨拶しました。お互いに声を掛け合い市民丸となつて犯罪や事故の防止に努めましょう。